



# ひな い 10月

発行/大館市立比内公民館 大館市比内町扇田字庚申袋8 Tel 43-7141 fax 55-3652

比内あおそら学園

## 金融犯罪被害防止講座

9月19日(木)に開催した教養講座では、金融犯罪被害の防止を取り上げました。毎日のようにテレビで報道される詐欺被害。被害件数や被害額は毎年増加傾向をたどり、秋田県内では(令和5年度)88件、5億円超の被害が出ている。今年はこれを大幅に上回るペースで進んでおり、被害額の多くは反社会的勢力に流れていると言われている。

詐欺グループの手口は年々複雑化しており、電話はもちろん、携帯電話、パソコンを経由して巧妙に被害者を絡めとろうとしてくるという。実在の有名な会社名、行政官庁などを名乗るため、詐欺を見抜くことは難しくなっている。

銀行やコンビニなどでは、被害を未然に防ぐため、人員を配置して取り組んでいるところも多いので、そういうところでは直接相談することも効果的とのこと。

出会い系サイト、マッチングアプリ、LINE、副業広告などにも罠はいっぱい。怪しいものにはアクセスしちゃダメ。クリックしちゃダメ。許可しちゃダメ。ダメダメ・・

怪しいメールは  
開かない  
クリックしない  
ダメ、ダメ、ダメ

演題

秋田財務事務所

専門調査員

鎌田 英樹さん



## 人生百年時代に必要な生き方

大館ヤクルト販売株

岩山 一さん

人生百年時代、健康で長生きすることが大事。健康を維持するためには、早寝、早起き、朝食、「朝ウUNCH」がとても重要。乳酸菌シロタ株を生きのまま腸に届ける自社製品をPRしながら、長寿の秘訣を伝授してくださいました。

次回は10月17日(木)

特種詐欺の被害防止について(秋田県警)

扇田小学校

# トワイライトコンサート

## 9月12日(木)

扇田小学校の野外ステージで開かれたトワイライトコンサートに、我らがあおぞら学園のコーラス部隊が招かれ、子供たちと一緒に歌声を披露しました。

このコンサートは円柱状の音楽室を開放して地域活性化につなげようと2018年から開催。同校の5年生が、出演から企画運営、プログラム作成などを担う恒例行事となっています。

快晴に恵まれてプログラムが進み、ポップスデュオ・ダックスムーンの三浦栄一さんの歌に続き、いよいよあおぞらメンバーが登場。フィナーレは、全員でオリジナルテーマ曲「祈り」を合唱。息を合わせて「響かせよう歌声 街中に元気を」「奏でよう希望を 未来まで届けよう」と歌いあげました。



# 味噌内地区納涼住民交流会

9月8日(日)

スナップ



伝統の縄緋い競争:これでも競争しているんです!



パン食い競争:手が使えない~

味噌内地区納涼住民交流会が、9月8日(日)、味噌内農村公園で開催され、約60人の参加者が交流を深めました。地区の運動会が開かれたのは2019年が最後で、5年ぶりに「納涼住民交流会」として開催。主催者の「皆さんはこれまでの人生でたくさん競争してきましたと思いますが、今日一日はそんなことは無いので、楽しく過ごしてください」という言葉通り、ほのぼのとした空気の中で進行しました。主催の味噌内地区まちづくり協議会、子供会、味噌内分館の皆さま、お疲れさまでした!

### 編集後記

やっと朝夕が涼しくなって、酷暑も終わりでしょうか。と油断しているところに集中豪雨や地震・津波のニュース。幸い大館市に大きな被害は無いものの、台風シーズンはまだまだこれから。対岸の火事とせず、「もしも」身近に災害が起きたらと考えて、地域や家族で話し合うことが大事ですね。(若)